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令和４年第５回 邑南町議会定例会（第６日目）会議録

１．招集年月日 令和４年９月５日（令和４年８月22日告示）

２．招集の場所 邑南町役場 議場

３．開 会 令和４年９月16日（木） 午前９時30分

散会 午前10時06分

４．応招議員

５．不応招議員 なし

６．出席議員 １３名

７．欠席議員 なし

８．地方自治法第１２１条第１項の規定により、説明のため会議に出席した者の職氏名

９．本会議に職務のため出席した者の氏名

議会事務局長 井上 義博 事務局係長 植田 靖子

10．町長提出議案の題目 別紙のとおり

11．会議録署名議員の氏名

12．本日の会議の大要は別紙のとおりである。

議席 氏 名 議席 氏 名 議席 氏 名 議席 氏 名

１番 奈須 正宜 ２番 鍵本 亜紀 ３番 野田 佳文 ４番 日高八重美

５番 瀧田 均 ６番 平野 一成 ７番 和田 文雄 ８番 宮田 博

９番 漆谷 光夫 １０番 大屋 光宏 １１番 中村 昌史 １２番 辰田 直久

１３番 石橋 純二

議席 氏 名 議席 氏 名 議席 氏 名 議席 氏 名

１番 奈須 正宜 ２番 鍵本 亜紀 ３番 野田 佳文 ４番 日高八重美

５番 瀧田 均 ６番 平野 一成 ７番 和田 文雄 ８番 宮田 博

９番 漆谷 光夫 １０番 大屋 光宏 １１番 中村 昌史 １２番 辰田 直久

１３番 石橋 純二

議席 氏 名 議席 氏 名 議席 氏 名 議席 氏 名

議席 氏 名 議席 氏 名

９番 漆谷 光夫 10番 大屋 光宏

職 名 氏 名 職 名 氏 名 職 名 氏 名

町 長 石橋 良治 副 町 長 日高 輝和 総務課長 大賀 定

情報みらい創造課長 柳川 修司 地域みらい課長 田村 哲 財務課長 三上 和彦

町民課長 河野 博美 福祉課長 小笠原誠治 産業支援課長 白須 寿

建設課長 上田 修 水道課長 沖野 弘輝 医療政策課 口羽 正彦

保健課長 坂本 晶子

羽須美支所長 上田 康典 瑞穂支所長 三浦 康孝

教 育 長 土居 達也 学校教育課長 高瀬 満晃 生涯学習課長 三上 徹

監査委員 森脇 義博
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令和４年第５回邑南町議会定例会議事日程（第６号）

令和４年９月16日（金）午前９時30分開会

開議宣告

議事日程の報告

日程第１ 会議録署名議員の指名

日程第２ 陳情の委員長報告

陳情第２号 地方財政の充実・強化を求める意見書の提出を求める陳情について

日程第３ 議案の討論、採決

議案第77号 令和３年度邑南町一般会計歳入歳出決算の認定について

議案第78号 令和３年度邑南町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定

について

議案第79号 令和３年度邑南町国民健康保険直営診療所事業特別会計歳入歳出

決算の認定について

議案第80号 令和３年度邑南町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認

定について

議案第81号 令和３年度邑南町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

議案第82号 令和３年度邑南町電気通信事業特別会計歳入歳出決算の認定につ

いて

議案第83号 令和３年度邑南町水道事業会計決算の認定について

議案第84号 邑南町辺地に係る公共的施設の総合的な整備に関する財政上の

計画の策定について

（宇都井辺地の計画期間終了に伴う計画策定）
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議案第85号 令和４年度邑南町一般会計補正予算第４号について

議案第86号 令和４年度邑南町国民健康保険事業特別会計補正予算第２号につ

いて

議案第87号 令和４年度邑南町国民健康保険直営診療所事業特別会計補正予算

第２号について

議案第88号 令和４年度邑南町後期高齢者医療事業特別会計補正予算第１号に

ついて

議案第89号 令和４年度邑南町下水道事業特別会計補正予算第２号について

議案第90号 令和４年度邑南町電気通信事業特別会計補正予算第１号について

議案第91号 令和４年度邑南町水道事業会計補正予算第１号について

日程第４ 閉会中の継続審査または継続調査について

日程第５ 議員派遣
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令和４年第５回邑南町議会定例会追加議事日程（第６号の追加１）

令和４年９月16日（金）

追加日程第１ 委員会提出議案の上程、説明、質疑、討論、採決

発委第４号 地方財政の充実・強化を求める意見書の提出について
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令和４年第５回 邑南町議会定例会（第６日目）会議録

【令和４年９月16日（金）】

―― 午前９時30分 開議 ――

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 開議宣告 ）

●石橋議長（石橋純二） おはようございます。これより本日の会議を開きます。本日の

議事日程は、あらかじめお手元に配布をしたとおりでございます。なお、本日は大変暑くな

りそうでございますので、暑いと思われましたら上着のほうはお取りいただいてけっこうで

ございます。

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 発言の取り消し ）

●石橋議長（石橋純二） ここで、本日の議事日程に入ります前に、申し上げます。一

昨日の一般質問に対する答弁について、執行部からその一部を取り消したい旨の申し出を

受けました。発言を許したいと思います。

○三上財務課長（三上和彦） 議長、番外。

●石橋議長（石橋純二） はい、三上財務課長。

○三上財務課長（三上和彦） 失礼します。９月１４日の宮田議員さんの一般質問で、石

見中学校、公立邑智病院、道の駅瑞穂等大型建設事業における資材費等の高騰が、当該事業

及び他の事業に与える財政上の影響についてのご質問のなかで、石見中学校、道の駅瑞穂に

ついて財政上で、工期をあとずれさせることが可能かとのご質問に対する私の発言に誤りが

ありましたので、取り消しと会議録の訂正をさせていただきたいと思いますので、よろしく

お願いします。具体的には、宮田議員さんの質問に対する発言として述べた部分のうち、３

回目の発言で、●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●、の部分の取り消しと会議録
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の訂正をお願いいたします。今後、このようなことがないように気をつけますのでよろしく

お願いします。

●石橋議長（石橋純二） 執行部の発言取消しについては、邑南町議会会議規則第６３条

を準用し、議会の許可を得ることとなっております。お諮りします。この発言取り消しの申

し出について、これを許可することに、ご異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり。）

●石橋議長（石橋純二） 異議なしと認めます。したがって、この発言の取り消しを許可

することに、決定しました。

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 日程第１ 会議録署名議員の指名 ）

●石橋議長（石橋純二） 日程第１、会議録署名議員の指名をいたします。９番、漆谷議

員。１０番、大屋議員。お願いをいたします。

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 日程第２ 陳情の委員長報告 ）

●石橋議長（石橋純二） 日程第２、陳情の委員長報告を議題といたします。本定例会に

おいて、陳情第２号、地方財政の充実・強化を求める意見書の提出を求める陳情が、総務

教民常任委員会に、付託されております。陳情第２号の審査結果について、委員長の報告

を求めます。

●平野総務教民常任委員会委員長（平野一成） はい、議長。

●石橋議長（石橋純二） はい、平野総務教民常任委員会委員長。

（平野総務教民常任委員会委員長登壇）

●平野総務教民常任委員会委員長（平野一成） それでは陳情審査の報告をさせていた
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だきます。令和４年９月１６日。邑南町議会議長、石橋純二様。総務教民常任委員会委員

長、平野一成。陳情審査報告書。本委員会に付託された陳情を審査した結果、下記とおり

決定したので、会議規則第９３条第１項の規定により報告します。記。陳情審査報告につ

いて。受理番号。陳情第２号。付託年月日。令和４年９月５日。件名。地方財政の充実・

強化を求める意見書の提出を求める陳情。審査結果。採択。委員会の意見。この陳情は邑

南町職員連合労働組合執行委員長、岩本伸司氏から提出されたもので、急激な少子・高齢

化の進展にともなう子育て、医療・介護などの社会保障の整備、人口減少下における地域

活性化策に加えて、脱炭素化に向けての環境対策、あるいは行政のデジタル化推進など、

新しくかつ多伎にわたる役割が地方自治体に求められている。さらに、新型コロナウイル

スへの対応、多発する大規模災害への対応も迫られている。委員会で審査した結果、こう

した施策の充実・強化をはかり、地域の安心・安全を支える公共サービスのための予算編

成を確立するため意見書を提出するよう求められたものである。委員会で審査をした結

果、この陳情を採択し、国に対して意見書を送付すべきであると全会一致で決した。措

置、願意に沿い、関係機関に意見書を提出することが適当である。以上でございます。

●石橋議長（石橋純二） 以上で委員長報告は、終了いたしました。委員長報告に対する

質疑はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、質疑を終わります。

（平野総務教民常任委員会委員長降壇）

●石橋議長（石橋純二） これより、討論に入ります。本件に対する委員長の報告は採択

であります。したがって討論は、原案である陳情第２号に対する反対討論から始めます。

反対討論、賛成討論、反対討論と交互に行います。はじめに、反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）
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●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

本件に対する委員長報告は、採択とすべきものであります。陳情第２号、地方財政の充

実・強化を求める意見書の提出を求める陳情について、委員長報告のとおり採択とするこ

とに賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） はい、全員賛成。したがって、陳情第２号、地方財政の充実・

強化を求める意見書の提出を求める陳情につきましては、採択とすることに決定をいたし

ました。

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 日程第３ 議案の討論・採決 ）

●石橋議長（石橋純二） 日程第３、議案の討論・採決。これより、議案の討論・採決に

入ります。議案第７７号、令和３年度邑南町一般会計歳入歳出決算の認定についてに対する

討論を行います。討論は、反対討論から始め、賛成討論、反対討論と交互に行います。反

対討論はありませんか。

●日高議員（日高八重美） はい、議長。

●石橋議長（石橋純二） はい、日高議員。

●日高議員（日高八重美） 日本共産党、日高八重美です。私は議案７７号に関して反

対討論をいたします。議員必携では、決算の意義について、行政効果の客観的判断と、今

後の改善や反省事項の把握と活用と、述べています。町長は、議員の一般質問の答弁で、

令和３年度の予算は、生きづらさを感じている方々に寄り添った予算を組む、ということ

を念頭に予算を組まれたと、言っておられました。振り返ると、補正で邑南町暖房費の助

成事業や農産物生産継続支援給付金など、町独自の支援がありました。町民に寄り添った

施策で、大変よかったと思います。しかし、全体的には、メインテーマ、誰ひとり取り残

さない人とつながり支え合う町づくりと、五つのサブテーマ、そして町長が言っておられ

た、生きづらさを感じている方々に寄り添うという町長の思いが、どういう形でつながっ

ているのか、わかりにくいと思いました。農業は邑南町の主要産業であり、支えていくべ

き産業です。高齢化していく社会の中で、農業を続けていけるよう金銭的な援助だけでな
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く、農業支援策に対する町独自の具体的な方策が必要かと思いました。また、教育につい

ては、前年度多額な費用を投じた一人一台のタブレットですけども、活用した効果の検証

も、必要ではないでしょうか。本決議から得られた課題を、今後の施策、予算に反映され

ることを願い、反対討論といたします。皆様のご賛同をよろしくお願いします。

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第７７号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 賛成多数。したがって、議案第７７号、令和３年度邑南町一

般会計歳入歳出決算の認定についてにつきましては、原案のとおり認定することを決定い

たしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第７８号、令和３年度邑南町国民健康保険

事業特別会計歳入歳出決算の認定についてに対する討論を行います。反対討論はありませ

んか。

●日高議員（日高八重美） はい、議長。

●石橋議長（石橋純二） はい、日高議員。

●日高議員（日高八重美） 日本共産党、日高八重美です。私は議案７８号に関して反
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対討論をいたします。国保税が高すぎるという声をよく聞きます。その要因としては１９

８４年からの国庫助成金の引き下げがあります。１９８４年には４９．８％から２００５

年には３０．６％に激減しています。そのことが引き金になり、市町村では国保税の値上

げをせざるを得なくなりました。そのため、住民負担率は増大し続け、国保税の値上げ、

滞納世帯の増加、国保税収納率の低下、国の交付金の削減、国保会計の赤字の拡大という

悪循環に陥り、自治体だけの努力では解決できない状況に追い込まれていることはご承知

のとおりです。令和３年度の邑南町の医療分の賦課額については、所得割、均等割、平等

割、島根県内の２９の市町村の中では低いレベルであり、令和２年度よりもさらに減額に

なっています。邑南町は国保税引き下げの努力を十分されていると解釈しています。島根

県健康推進課の令和４年２月の統計では、令和３年の国保滞納者は全体で１０２名、滞納

割合は６．４％、短期保険証交付は２１件となっています。令和３年度だけの滞納者は４

４人。それぞれの対象者の事情に寄り添いながら納付できるよう援助されていることをお

聞きしています。大変努力されていることも評価しています。コロナ禍による減収で払い

たくても払えない人もいると思います。貧困と格差が拡大し、生活に困っている方が社会

保障制度から排除されることのないよう、負担軽減を図り、国保財源について国に増額を

求めることを要望して反対討論といたします。

●石橋議長（石橋純二） 失礼しました。賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第７８号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 賛成多数。したがって、議案第７８号、令和３年度邑南町国
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民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定についてにつきましては、原案のとおり認定

することを決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第７９号、令和３年度邑南町国民健康保険

直営診療所事業特別会計歳入歳出決算の認定についてに対する討論を行います。反対討論

はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第７９号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第７９号、令和３年度邑南町国

民健康保険直営診療所事業特別会計歳入歳出決算の認定についてにつきましては、原案の

とおり認定することを決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８０号、令和３年度邑南町後期高齢者医

療事業特別会計歳入歳出決算の認定についてに対する討論を行います。反対討論はありま

せんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８０号に賛成の方の挙手を求めます。
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●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８０号、令和３年度邑南町後

期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定についてにつきましては、原案のとおり認

定することを決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８１号、令和３年度邑南町下水道事業特

別会計歳入歳出決算の認定についてに対する討論を行います。反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８１号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８１号、令和３年度邑南町下

水道事業特別会計歳入歳出決算の認定についてにつきましては、原案のとおり認定するこ

とを決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８２号、令和３年度邑南町電気通信事業

特別会計歳入歳出決算の認定についてに対する討論を行います。反対討論はありません

か。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８２号に賛成の方の挙手を求めます。
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●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８２号、令和３年度邑南町電

気通信事業特別会計歳入歳出決算の認定についてにつきましては、原案のとおり認定する

ことを決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８３号、令和３年度邑南町水道事業会計

決算の認定についてに対する討論を行います。反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８３号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８３号、令和３年度邑南町水

道事業会計決算の認定についてにつきましては、原案のとおり認定することを決定いたし

ました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８４号、邑南町辺地に係る公共的施設の

総合的な整備に関する財政上の計画の策定についてに対する討論を行います。反対討論は

ありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８４号に賛成の方の挙手を求めます。
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●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８４号、邑南町辺地に係る公

共的施設の総合的な整備に関する財政上の計画の策定についてにつきましては、原案のと

おり決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８５号、令和４年度邑南町一般会計補正

予算第４号についてに対する討論を行います。反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８５号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８５号、令和４年度邑南町一

般会計補正予算第４号についてにつきましては、原案のとおり決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８６号、令和４年度邑南町国民健康保険事

業特別会計補正予算第２号についてに対する討論を行います。反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８６号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８６号、令和４年度邑南町国民

健康保険事業特別会計補正予算第２号についてにつきましては、原案のとおり決定いたしま
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した。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８７号、令和４年度邑南町国民健康保険直

営診療所事業特別会計補正予算第２号についてに対する討論を行います。反対討論はありま

せんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８７号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８７号、令和４年度邑南町国民

健康保険直営診療所事業特別会計補正予算第２号についてにつきましては、原案のとおり決

定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８８号、令和４年度邑南町後期高齢者医療

事業特別会計補正予算第１号についてに対する討論を行います。反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８８号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８８号、令和４年度邑南町後期

高齢者医療事業特別会計補正予算第１号についてにつきましては、原案のとおり決定いたし



16

ました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第８９号、令和４年度邑南町下水道事業特別

会計補正予算第２号についてに対する討論を行います。反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第８９号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第８９号、令和４年度邑南町下水

道事業特別会計補正予算第２号についてにつきましては、原案のとおり決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第９０号、令和４年度邑南町電気通信事業特

別会計補正予算第１号についてに対する討論を行います。反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第９０号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第９０号、令和４年度邑南町電気

通信事業特別会計補正予算第１号についてにつきましては、原案のとおり決定いたしまし

た。
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●石橋議長（石橋純二） 続きまして、議案第９１号、令和４年度邑南町水道事業会計補

正予算第１号についてに対する討論を行います。反対討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

議案第９１号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、議案第９１号、令和４年度邑南町水道

事業会計補正予算第１号についてにつきましては、原案のとおり決定いたしました。

●石橋議長（石橋純二） ここで、暫時休憩とさせていただきます

―― 午前 ９時 57分 休憩 ――

（追加日程 第６号の追加１の配布）

―― 午前 ９時 58分 再開 ――

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 日程の追加 議長発議 ）

●石橋議長（石橋純二） 再開をいたします。ここでお諮りをいたします。先ほど、総務

教民常任委員会委員長から発委第４号が提出されました。これを日程に追加し、追加日程

第１として、日程の順序を変更し、直ちに議題にいたしたいと思います。これにご異議は

ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 異議なしと認めます。したがって、発委第４号を日程に追加

し、追加日程第１として、日程の順序を変更し、直ちに議題とすることに決定をいたしま
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した。

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 追加日程第１ 委員会提出議案の上程・説明・質疑・討論・採決 ）

●石橋議長（石橋純二） 追加日程第１、委員会提出議案の上程・説明・質疑・討論・採

決にはいります。

●石橋議長（石橋純二） 発委第４号、地方財政の充実・強化を求める意見書の提出に

ついてを議題としたします。提出者からの趣旨説明を求めます。

●平野総務教民常任委員会委員長（平野一成） はい、議長。

●石橋議長（石橋純二） はい、平野総務教民常任委員会委員長。

（平野総務教民常任委員会委員長登壇）

●平野総務教民常任委員会委員長（平野一成） 発委第４号。令和４年９月１６日。邑

南町議会議長、石橋純二様。提出者。総務教民常任委員会委員長、平野一成。地方財政の

充実・強化を求める意見書の提出について。上記の議案を別紙のとおり会議規則第１３条

第３項の規定により提出します。提案理由でございますけれども、先ほどの陳情審査報告

書で報告をしたとおりでございます。なお、この件につきましては、１０項目につきまし

て要望をしておるものでございます。この１０項目につきましては別紙にてご参照いただ

いて、ご理解、ご確認をいただきたいと思います。議員諸氏の賛同を求めるものでありま

す。以上、よろしくお願いします。

●石橋議長（石橋純二） 以上で提出者からの説明は、終了いたしました。ここで、暫時

休憩とさせていただきます。

―― 午前 10時 １分 休憩 ――

（ ただいま暫時休憩を取りましたので、この時間で意見書をお読みください。 ）
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―― 午前 10時 １分 再開 ――

●石橋議長（石橋純二） 再開をいたします。これより質疑に入ります。本件に対する質

疑はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、質疑を終わります。

（平野総務教民常任委員会委員長降壇）

●石橋議長（石橋純二） これより討論に入ります。はじめに、反対討論はありません

か。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 賛成討論はありませんか。

（「ありません」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 無いようですので、討論を終わり、これより採決に入ります。

発委第４号に賛成の方の挙手を求めます。

●石橋議長（石橋純二） 全員賛成。したがって、発委第４号、地方財政の充実・強化を

求める意見書の提出についてにつきましては、原案のとおり決定をいたしました。

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 日程第４ 閉会中の継続審査または継続調査について ）

●石橋議長（石橋純二） 日程第４、閉会中の継続審査または継続調査の付託についてを

議題といたします。各委員長よりお手元に配布しておりますとおり、閉会中の継続審査ま

たは継続調査の申し出がありました。お諮りをいたします。各委員長の申し出のとおり、

これを閉会中の継続審査または継続調査に付することに、ご異議はありませんか。



20

（「異議なし」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 異議なしと認めます。したがって、各委員長の申し出のとお

り、これを閉会中の継続審査または継続調査に付することに決定をいたしました。

～～～～～～～～○～～～～～～～～

（ 日程第５ 議員派遣について ）

●石橋議長（石橋純二） 日程第５、議員派遣についてを議題といたします。お諮りをい

たします。邑南町議会会議規則第１２６条の規定により、お手元に配布のとおり、議員を派

遣いたしたいと存じます。これに、ご異議はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 異議なしと認めます。したがって、議員派遣については、お手

元に配布のとおり、議員を派遣することに決定をいたしました。

～～～～～～～○～～～～～～～

（ 閉会宣告 ）

●石橋議長（石橋純二） 以上で、本定例会に付議されました案件は全て議了いたしまし

た。お諮りをいたします。本定例会に付議されました案件は全て議了いたしましたので、

本日をもって閉会といたしたいと思います。これにご異議はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

●石橋議長（石橋純二） 異議なしと認めます。したがって、本定例会は本日をもって閉

会することに決定をいたしました。以上をもちまして、本日の会議を閉じます。これをも

ちまして、令和４年第５回邑南町議会定例会を閉会といたします。大変ご苦労さまでござ

いました。

―― 午前 10時 ６分 閉会 ――


